



Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

Geliebtes Seelenlicht Rainer Elias Strebel

die Schleier lichten sich immer mehr und viele Menschen haben bereits ein tiefes Vertrauen in die göttliche Ordnung und in die Unendlichkeit des bewussten Seins.

Wenn wir mit **„dem Übergang“, dem Sterbeprozess**, im **persönlichen** oder **beruflichen Umfeld** in Berührung kommen, kann es sehr helfen, unser Verständnis von **Mitgefühl** zu vertiefen und uns bewusster mit unseren emotionalen Bedürfnissen und denen anderer Menschen auseinanderzusetzen. Oft bleiben wir auf dieser **psychologischen Ebene** und können **nicht** „hinter die Kulissen“ blicken.

Wenn wir jedoch VERSTEHEN,
WAS AUF ENERGETISCHER EBENE GESCHIEHT,
ERKENNEN,
dass die Prozesse energetisch-spirituell ein „ganz normaler“ und **IMMER GLEICHARTIG ABLAUFENDER VORGANG** sind, dann kann das unser Verständnis, unsere Gedanken und Gefühle – kurz UNSER BEWUSSTSEIN AUF EINE VÖLLIG NEUE STUFE BRINGEN.

Verstehen hilft, wenn wir jemanden verlieren:

- Wir fühlen uns **nicht als Opfer**, sondern können bewusst durch den Prozess der Trauer hindurchgehen bzw. andere Menschen durch diesen Prozess begleiten.
- Wir können den Menschen eher **loslassen**.

Wenn wir etwas bewusst loslassen, braucht es keine Kraft aufzuwenden, um zu gehen. Es geschieht einfach.

Auch nach dem Wechseln der Ebenen können wir das Menschenlicht weitergehen lassen, damit es sich auf eine neue Inkarnation vorbereiten kann.

- Wir werden uns auf energetischer Ebene bewusst, was wir da eigentlich tun, wenn wir **weiterhin Energie** (Gedanken-, Willenskraft und Gefühlsenergien) **in das vergangene Leben des Menschen** und gemeinsame Erinnerungen **investieren**.

Verstehen hilft, wenn wir selbst betroffen sind und uns vorbereiten, die Ebenen zu wechseln:

- Bewusstsein ist **Freiheit**.
Wenn wir den Ablauf kennen, fühlen wir **nicht mehr so viel Angst**. Der Verstand wird mitgenommen und kann sich so besser vorbereiten auf den Abschied, auf das Loslassen des Irdischen.
- Bewusstsein ist **Vertrauen**.
Durch weniger Gedankenkreise kommen wir eher ins **Herzbewusstsein** und folgen dem Prozess, fließen mit - ohne in schmerzhaftem Widerstände zu gehen.
- Bewusstsein ist **Loslassen**.
Wenn wir bewusst loslassen, im Herzen Abschied nehmen können, **kann Erlösung geschehen**.

Tiefes Verstehen ist **der eine wichtige Baustein**.

Wir können jedoch sogar **BEWUSST ENERGIEN LENKEN**, um den Prozess insgesamt und die einzelnen Phasen ZU ERLEICHTERN.

Um genau das zu lernen, darf **erstmalig – geführt aus der Geistigen Welt** – im Rahmen der Arkturianischen Schule / Dimensionssprung ein neues TAGESSEMINAR dazu stattfinden:

Schaue dir das [Einladungsvideo zum Tagesseminar](#) „Die Rückkehr ins Licht - Den Sterbeprozess spiritueller-energetisch begleiten“ am 14.01.2023 an!



Was dich im neuen Tagesseminar am 14.01.2024 erwartet:

- Lerne die **vier Phasen des Rückzugs** des Göttlichen Lichts aus dem physischen Körper sicher zu erkennen.
- Begleite den Übergang **sanft** und **fließend** durch **Übertragung** der jeweils in den einzelnen Phasen **notwendigen Energien**
- Erlerne einfache **Anrufungen**, um die Hilfen der Geistigen Welt für jeden einzelnen Prozess anzufordern.
- Erhalte **Einweihungen**, um die hilfreichen Energien mit optimaler Kraft durchzuleiten. Für dich selbst oder für andere Menschen – einfühlsam, sanft und liebevoll in dieser wichtigen Zeit.

Gleichsam erhältst du wertvolle Methoden, wie du den **ÜBERGANG VON FREIWERDENDER ENERGIE (KRANKHEITEN) auf Angehörige verhindern** oder mildern kannst.

In **LIVE-CHANNELINGS** mit kraftvoller Meditation werden uns **JESUS CHRISTUS, LADY NADA und MUTTER MARIA** begleiten, um den Prozess des Rückzugs des (göttlichen) Lichts aus einem physischen Körper zu verstehen und uns energetisch einzustimmen.

Dieses Seminar widmet sich der spirituellen Sterbebegleitung sowohl **aus Sicht von direkt Betroffenen**, als auch aus der Sicht von Menschen, die in ihrem Beruf mit der Sterbebegleitung zu tun haben und dies energetisch **professionell** ausüben möchten.

Es wird voraussichtlich in 4-5 Teilen a 60 Minuten als Tagesseminar stattfinden.

MELDE dich hier zum Tagesseminar "Rückkehr ins Licht" am 14. Januar 2024 AN:

TAGESSEMINAR "RÜCKKEHR INS LICHT" 14.01.2024

Auf Wunsch erhältst du ein **Teilnahme-Zertifikat**.

Wenn du nicht live am Seminar teilnehmen kannst, magst du vielleicht die **AUFZEICHNUNG** als **MITSCHNITT** einige Tage NACH dem Seminar im Shop erwerben.

Weitere Seminare und Veranstaltungen:

Offenes Treffen kostenlos 28.01.2024, 25.02.2024, 31.03.2024, 26.05.2024

Tagesseminar „Arkturianische Licht-Kristall-Technik“ 10.03.2024

Tagesseminar „KO'ANH - das Arkturianische Lichtfest“ 12.05.2024

Tagesseminar „ARTEE - Deine Innere Heilung“ 14.07.2024

Wir freuen uns sehr auf dich und sind gerne für dich da!

**Dein Rainer Elias Strebel
zusammen mit der Mara
und das Team der Arkturianischen Schule / Dimensionssprung**

Ich sende diesen Newsletter an Rainer Elias Strebel und die E-Mailadresse mail@arkturianische-schule.de weil Du Dich bei mir zum Newsletterversand angemeldet hast.

Wenn Sie diese E-Mail (an: mail@arkturianische-schule.de) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.



Arkturianische Schule
Rainer Elias Strebel

Kontakt
www.arkturianische-schule.de

Dieselstr. 23 a
30916 Isernhagen

mail@arkturianische-schule.de
+49 (0)511 8997848

Online Akademie Sofengo: www.sofengo.de
Youtube.de: [Youtube-Kanal der arkturianischen Schule](#)
Telegram-Kanal: t.me/arkturianischeschule/
Facebookseite facebook.com/ArkturianischeSchule
Instagram: instagram.de/arkturianischeschule